
  

Al Signor Sindaco 
Alla Signora Assessore  
all'Inclusione - Servizi Sociali –  
Azienda Speciale "Retesalute” 
del Comune di Cernusco Lombardone 
Piazza Enrico da Cernusco n. 1 
23870 - Cernusco Lombardone (LC) 

 

 

Cernusco Lombardone, 27 febbraio 2023 

 
 

OGGETTO: interrogazione in merito all’azienda speciale Retesalute 

Con la presente chiediamo che nel prossimo Consiglio Comunale venga data risposta alla seguente 

I N T E R R O G A Z I O NE 

premesso che: 

 

- Il Comune di Cernusco Lombardone conferisce all’azienda speciale Retesalute, della quale è 
socio, l’erogazione di servizi assistenziali ed educativi; 
 

- nel febbraio 2022, come riportato dal verbale di assemblea dei soci di Retesalute del 9 
febbraio 2022, è stato costituito un gruppo di lavoro con l’intento di svolgere un  “compito 
di consulenza e orientamento a favore dei sindaci-soci della A.S. Retesalute in modo da 
formarli, sensibilizzarli e responsabilizzarli nella scelta del modello di welfare territoriale più 
appropriato (prima fase) e in modo da supportarli nella elaborazione e definizione degli indirizzi 
organizzativi, gestionali e statutari (seconda fase) che l'Assemblea degli Enti aderenti dovrà 
deliberare per garantire una ripresa “strutturata” dell’azienda, all’altezza dei compiti e del 
ruolo che dovrà svolgere nel contesto sociale e socio-sanitario territoriale” ; 
 

-  che l’assessore Valagussa risulta componente del gruppo di lavoro sopraccitato; 

 
 

s’interrogano 
il Signor Sindaco e l’Assessore all'Inclusione - Servizi Sociali - Azienda Speciale "Retesalute” 

 
alfine di ricevere un aggiornamento esaustivo sulla situazione economica e gestionale dell’azienda 
speciale Retesalute con particolare riferimento a: 

- l’educativa scolastica, a seguito del recente cambiamento del fornitore del servizio ad anno 
scolastico in pieno svolgimento, con specifico dettaglio sulla situazione delle scuole che 



insistono sul territorio di Cernusco Lombardone e una panoramica sulla situazione del 
meratese; 
 

- l’entità dei fondi destinati e dei progetti realizzati dall’ambito meratese in relazione 
all’applicazione della legge 112/2016 denominata “Dopo di noi” che si propone di 
promuovere il benessere, l’inclusione sociale e l’autonomia delle persone con disabilità 
consentendo loro di vivere, anche quando i genitori non possono più prestare assistenza, in 
contesti il più possibile simile alla casa familiare, evitando l’attuale frequente ricorso alle 
strutture sanitarie. Si richiede inoltre, per quanto concerne il comune di Cernusco 
Lombardone, quante famiglie sono state contattate, quante richieste sono state ricevute e 
quante ne sono state accolte. 
 

Si richiede inoltre di essere portati a conoscenza dei risultati dei lavori del gruppo di studio 
citato in premessa e delle linee di indirizzo che il Comune di Cernusco Lombardone intende 
promuovere o condividere all’interno dell’assemblea dei soci in merito al modello di welfare 
territoriale che si intende adottare e degli interventi politici, organizzativi e gestionali che 
s’intendono mettere in atto per consentire all’azienda Retesalute una ripresa concreta e 
duratura, sia dal punto di vista economico ma, soprattutto, sotto il profilo della qualità e della 
continuità dei servizi offerti. 

Restando in attesa di ricevere risposta nel prossimo Consiglio Comunale, porgiamo cordiali saluti. 

 
Per il Gruppo consiliare 
Un Passo Avanti Insieme 
 
    Il Capogruppo           il Consigliere                 il Consigliere                il Consigliere 

  Gabriele Gavazzi             Valeria Pirovano            Samantha Brusadelli           Simona Limonta 

 


